

El Pozoblanco se sitúa en la tercera plaza



El Pozoblanco sumó su quinta victoria consecutiva a costa del Almodóvar (0-1) en el derbi cordobés de la jornada. El partido disputado en el Peña del Águila fue intenso y solo un gol de Manolillo en el 68' declinó el resultado en favor del conjunto de Los Pedroches.

Por su parte, Ciudad de Lucena y Salerm Puente Genil solo obtuvieron un punto en sus visitas al Lora y a la Olímpica Valverdeña, respectivamente.

DIVISIÓN DE HONOR SÉNIOR / JORNADA 10

Olímpica Valverdeña – Salerm Puente Genil (2-2)

O. VALVERDEÑA: Nacho, Germán (Sevi, 70'), Iván, Vega, Antón (Mora, 76'), Pachón, Luis Ligeró (Alonso, 84'), Abad (Samu, 57'), Braulio, Joselito, Ordóñez.

SALERM PUENTE GENIL: Cristian; Carraña, Joseca, César, Fito, Tenllado (Cano, 85'), Maero (Raúl Santaella, 83'), Isco, Salva (Pedraza, 80'), Pepe Rey, Álex Oprica (Bubu, 57').

GOLES: 0-1 (27') Isco; 1-1 (36') Luis Ligeró; 1-2 (55') Salva; 2-2 (81') Mora.

ÁRBITRO: Medina Martín. En el equipo local amonestó a Samu (70'), mientras que en el visitante expulsó por doble amarilla a Joseca (39') y amonestó a Carraña (65').

INCIDENCIAS: encuentro disputado en el estadio Javier López Guilartezarrita de Valverde del Camino (Huelva).

Lora – Ciudad de Lucena (0-0)

LORA: Adrián; Copete, Víctor Manuel (David Pérez, 65'), Espinar, José Luis (Bravo, 66'), Hita, Juan Rafael, Hidalgo, Isidro, García (Luis Gil, 57'), Vladimiro (Miguel Ángel, 62').

CIUDAD DE LUCENA: Alberto; Naoki, Javi Guerrero, Troyano, Rubio (Erik, 64'), Carmona (Chechu Córdoba, 88'), Curro Vacas, Castellano, Miguel Sanz (Lean, 68'), Fede Acuña (Javi Ruiz, 85'), Gabri.

ÁRBITRO: Benítez Ollero. Amonestó a los locales Víctor Manuel (42') y Juan Rafael (60'), así como a los visitantes Rubio (57') y Lean (83').

INCIDENCIAS: partido disputado en el estadio Nuestra Señora de Setefilla de Lora del Río (Sevilla).

Almodóvar – Pozoblanco (0-1)

ALMODÓVAR: León, Castro, Riki (Rafael, 80'), Santi, José Mari, Joaquín (Javier Sánchez, 72'), Rubén, Callejas, Dani, A. Gutiérrez, Jesús.

POZOBLANCO: Díaz, Miguel Márquez, Fran, Ángel, Domingo, Pedro Jesús Arévalo (Santacruz, 74'), Charaf, Sarmiento, Manolillo (Jesús Lanza, 82'), Yuma (Sancho, 86'), Carlos Moreno (Alberto, 63').

GOLES: 0-1 (68') Manolillo.

ÁRBITRO: Manrique Antequera. Amarilla a los locales Rubén (17'), Riki (77'), Jesús (88'), José Mari (89'); y a los visitantes Pedro Jesús Arévalo (28'), Sarmiento (69') y Santacruz (89') y al delegado Manuel Trujillo (71'). Expulsó por doble amarilla a Miguel Márquez (83').

INCIDENCIAS: partido disputado en el Municipal de Almodóvar ante unos 300 espectadores.

Un penalti y expulsión para el empate final

El Día Valverde Del Camino | 31.10.2016 - 05:02

El Puente Genil cosechó un empate en su visita a la Olímpica Valverdeña, en un partido que se le complicó por un dudoso penalti que, además, supuso la expulsión de Joseca.

Olímpica Valverdeña: Nacho; Germán (Sevi, 70'), Iván, Vega, Antón (Mora, 75'), Pachón, Luis (Alonso, 82'), Mario (Samu, 58'), Braulio, Joselito y Ordóñez. Puente Genil: Cristian; Carraña, Joseca, César, Fito, Manu Tenllado (Manolo Cano, 82'), Maero (Raúl Santaella, 84'), Isco, Salva Vega (Pedraza, 77'), Pepe Rey y Álex Opica (Bubu, 58'). Goles: 0-1 (30') Isco. 1-1 (40') Luis, de penalti. 1-2 (55') Salva Vega. 2-2 (82') Mora. Árbitro: Medina Martín. Mostró cartulina amarilla al jugador local Samu; y al visitante Carraña. Expulsó por doble amonestación al visitante Joseca (40').

La Ópera Nacional de Moldavia llega al Teatro Circo de Puente Genil

E. Press Córdoba | 31.10.2016 - 05:00

El Teatro Circo de Puente Genil será escenario hoy de la representación de La Bohème, una de las obras más representadas del repertorio operístico, a cargo de la Ópera Nacional de Moldavia. La obra cuenta con arias como Che gelida manina o Si, mi chiamano Mimí, una de las piezas más bellas para voz de soprano.

Según indicó Concerlirica, La Bohème está inspirada en la obra Scènes de la vie de Bohème, de Henri Murger, una novela por entregas que retrata la vida de los jóvenes bohemios que habitan el Barrio Latino de París a mediados del siglo XIX. De la mano de compañía Concerlirica Internacional & L.G. Artist Management, la Ópera Nacional de Moldavia interpreta esta cuidada producción que reúne a cerca de un centenar de artistas internacionales.

El estreno de esta obra tuvo lugar el 1 de febrero de 1896 en la ciudad italiana de Turín. Compuesta por cuatro actos, La Bohème narra la historia de amor entre la modista Mimí y el poeta Rodolfo. El tenor ucraniano Oleg Zlakoman es el encargado de ponerse en la piel de Rodolfo, mientras que la soprano Luna Seung-Eun, de la Ópera de Seúl, interpretará el papel de Mimí. Por otra parte, el barítono italo-venezolano Pedro Carrillo encarnará a Shaunard en esta producción que llega al Teatro Circo.

2-2. El precio del esfuerzo

El Salerm Cosmetics Puente Genil, que jugó con diez casi una hora, suma un punto en Valverde del Camino y sigue en la zona alta

30 de octubre de 2016 | División Honor | Pablo Mansilla

Haciendo frente a varias circunstancias negativas, a una inferioridad numérica durante 55 minutos, al césped natural, y a un rival con necesidad imperiosa de destacar ante su nuevo técnico. A todo eso se ha sobrepuesto el Salerm Cosmetics Puente Genil en su visita al Javier López Guilartezarrita de Valverde del Camino, que firmó tablas contra una Olímpica Valverdeña que se aprovechó en el tramo final del excelso esfuerzo de los rojinegros empatando a dos un partido entretenido, con dominio visitante, y que tuvo un premio repartido para ambos conjuntos.

En la primera parte llamó la atención obligatoriamente la zaga titular que tuvo que alinear de inicio Juanmi Puentenueva. La ausencia por lesión de Edu Chía fue suplida por un correctísimo Manu Tenllado, y Manolo Cano tuvo que dejar su sitio a César debido a una indisposición gástrica, quien también cumplió y dio el nivel óptimo en la defensa. Pero de medio campo hacia delante no faltó nadie. En el 6', Maero rozó un balón dentro del área y se encontró con el larguero; y poco después, Pachón tuvo la primera oportunidad para los locales. Aun así, el conjunto rojinegro jugó en campo contrario con espacios, criterio, precisión, y calidad.

Que se lo digan a Isco. El de Pedrera, confiado, seguro en sus decisiones, y fino en el golpeo de balón, se atrevió a cruzar con la zurda el esférico en la luna del área en el 27' para poner el primer tanto del encuentro. Felicidad obvia en su rostro tras su tanto. Con el paso de los minutos, y sobrepasada la media hora de encuentro, hubo jugada para la moviola. Un penalti dudoso de Joseca sobre un jugador verdiblanco fue señalado por el colegiado. Luis Ligeró, en el 36', tuvo la suerte de cara y transformó el gol de la igualada. Cristian rozó el balón y estuvo a punto de atajar el lanzamiento mordido del centrocampista del cuadro onubense. Con el empate y la amonestación tras la acción de Joseca, llegó la jugada clave. El propio Joseca vio la segunda cartulina amarilla y fue expulsado, dejando con diez al Salerm Cosmetics Puente Genil y poniendo en un compromiso al cuadro visitante, quien sufrió en un par de llegadas de los de Federico Martínez Gámez antes de irse a vestuarios.

Con el empate a uno en el marcador, los pontanenses no tenían otra opción que la de aguantar el resultado o bien aprovechar cualquier llegada para volver a ponerse por delante. El empuje local, con Ordóñez, Braulio y Joselito como jugadores destacados, se quedó sin ver portería que sí vio Salva Vegas. El malagueño, quien acumulaba kilómetros de trabajo en sus piernas, transformó el 1-2 aprovechando un error de la zaga de Valverde del Camino. Con ese resultado, el equipo daba un paso al frente y supo gestionar su renta a favor. No obstante, el trabajo de los rojinegros seguía siendo el idóneo para aguantar arriba, pero la frescura de los locales tuvo más resultado y efecto con respecto a los hombres de banquillo de Juanmi Puentenueva. La entrada de Bubu, de nuevo primer jugador en saltar al terreno de juego, fue para conjuntar más el juego ofensivo y ocupar espacios con más pulmón que el rival.

También movía ficha Martínez Gámez. La intensidad sobre todo de los hombres de referencia fue complementada por Selu, Samu, y Mora. Este último, en una de sus primeras llegadas al área rival, marcó en

el 81' el tanto de la igualada pese a la primera intervención de Cristian para poner toda la tensión en el encuentro en el tramo decisivo. Juanmi Puentenueva buscó en Santaella la chispa que el equipo necesitaba junto a Pedraza, y entre ambos dieron la posibilidad a los rojinegros de recuperar la ventaja. Fito, de falta en el descuento, lanzó por encima del larguero la falta directa que puso, directamente el punto y final al partido. Empate con sabor. Puente Genil sigue sumando y dando continuidad a su dinámica positiva. Este domingo sacó su mejor versión colectiva, que debe repetirse para ver al equipo donde está.

FICHA TÉCNICA

2.- OLÍMPICA VALVERDEÑA: Nacho; Germán (Sevi, 70'), Antón (Mora, 76'), Vega, Iván; Pachón, Mario (Samu, 57'); Ordóñez, Luis Ligeró (Alonso, 84'), Joselito; Braulio.

2.- SALERM COSMETICS PUENTE GENIL: Cristian; Carraña, César, Manu Tenllado (Manolo Cano, 85'), Joseca; Fito, Pepe Rey; Salva Vegas (Fran Pedraza, 80'), Oprica (Bubu, 57'), Isco, Maero (Raúl Santaella, 83').

GOLES: 1-0, min. 27: Isco. 1-1, min. 36: Luis Ligeró, de penalti. 1-2, min. 55: Salva Vegas. 2-2, min. 81: Mora.

ÁRBITRO: Medina Martín, de Cádiz. Expulsó a Joseca por doble amarilla (min. 39) y amonestó a Carraña por los visitantes y a Samu por los locales.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la décima jornada del grupo 1 de la División de Honor Andaluza, disputado en el Estadio Javier López Guilartezarrita de Valverde del Camino (Huelva) ante unos 300 espectadores.

El Pozoblanco, a un punto del ascenso tras ganar el derbi (0-1)

El Ciudad de Lucena no pasó del resultado inicial (0-0) en Lora, mientras que el Salerm vio cómo la Valverdeña le empataba en las dos ocasiones en que se puso por delante (2-2)



CD.com 30/10/16 14:33

Los equipos cordobeses mantienen su pujanza en la División de Honor Sénior y si tanto Ciudad como Salerm Puente Genil sumaron un punto lejos de su estadio para continuar la buena racha en la que viven inmersos, el Pozoblanco logró imponerse en el derbi provincial ante el Almodóvar (0-1). El equipo de Lucena no pudo romper el resultado inicial en Lora (0-0), mientras que el elenco pontano vio cómo la Valverdeña le empataba en las dos ocasiones en que se puso por delante (2-2).

Lora 0-0 Ciudad de Lucena

El cuadro lucentino es el único que no conoce la derrota en las diez jornadas que se llevan disputadas. En esta última ha sido un empate ante el Lora de José Ángel Garrido el resultado acontecido. Los de Fran Reina siguen en ascenso directo, aunque ver aumentar su desventaja con respecto al Cádiz B, que se impuso al Xerez Deportivo.

En el partido de hoy, varias fueron las ocasiones para ambos equipos, aunque más a favor de los locales, que incluso tuvieron un gol anulado de Chico en la recta final. Al final tablas que no vienen mal a los celestes.

Olimpica Valverdeña 2-2 Salerm Puente Genil

Empate de los de Juanmi Puentenueva ante un rival de la zona baja, en un partido condicionado por la expulsión de Joseca al final del primer acto. Los pontanos se adelantaron por medio de Javi López en torno a la media hora de partido. Acto seguido, Luis Ligeró logró empatar para llegar en igualdad al descanso. Ya en la segunda mitad Salva Vegas puso por delante nuevamente al Salerm, que aguantó hasta el minuto 84, cuando Mario Mora puso nuevamente el empate. Con este resultado, el cuadro rojillo ya tiene 19 puntos en su casillero y acumula seis semanas sin perder.

Almodóvar 0-1 Pozoblanco

Dispuesto a poner las cosas difíciles al resto de equipos en la cabeza, el Pozoblanco de Rafa Carrasco continúa con su racha particular y hoy venció en el derbi local a un Almodóvar que continúa colista con tan solo un punto. Con este resultado, los vallesanos son terceros con 21 puntos, uno por detrás tan sólo del Ciudad de Lucena. Tras una primera parte igualada, en la que se llegó al descanso sin goles, en la segunda fue el cuadro pozoalbense el que se adelantó en el marcador por medio de Manolillo, un gol que guardó como oro en paño hasta el final. Y más cuando en los minutos finales Márquez vio la segunda amarilla para dejar a los vallesanos con uno menos.

La clasificación se aprieta en general por arriba porque además de la victoria cadista, el Cartaya venció al Pinzón (0-1) en una jornada donde el Rota se llevó el derbi ante el Roteña (1-3), el Conil venció al Xerez Deportivo FC (2-0) y el Chiclana se impuso en casa al San Juan (1-0). Mientras, en empate acabaron el San José-Estrella San Agustín (0-0) y el UP Viso-La Palma (0-0).